

"Polsek Sukaresmi Giatkan Pembinaan dan Penyuluhan Bahaya Bullying: Mencegah dan Melindungi Anak Muda"

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Nov 10, 2023 - 22:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat, 10 November 2023, Personel Polsek Sukaresmi Polres Cianjur menggelar kegiatan pembinaan dan penyuluhan mengenai bahaya bullying. Langkah ini diambil sebagai bentuk tanggung jawab kepolisian dalam melibatkan masyarakat, khususnya generasi muda, dalam upaya pencegahan dan perlindungan terhadap fenomena bullying. Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen melalui Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono S.Pd.

Pembinaan dan penyuluhan ini diarahkan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat, terutama para pelajar, mengenai dampak negatif dari perilaku bullying dan langkah-langkah untuk mencegahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan mendukung pertumbuhan positif bagi anak muda.

Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono S.Pd. menyatakan, "Bullying adalah permasalahan serius yang dapat memberikan dampak psikologis dan emosional yang besar, terutama pada generasi muda. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan pemahaman yang lebih baik dan memberikan dukungan kepada mereka yang mungkin menjadi korban."

Selama kegiatan, personel Polsek Sukaresmi memberikan informasi tentang tanda-tanda bullying, dampaknya terhadap kesehatan mental, dan cara-cara untuk melaporkan atau mengatasi situasi tersebut. Mereka juga mendengarkan pertanyaan dan masukan dari peserta, menciptakan forum terbuka untuk diskusi dan pemahaman bersama.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan menyampaikan apresiasi atas inisiatif Polsek Sukaresmi. "Pencegahan bullying memerlukan kolaborasi antara kepolisian, sekolah, dan masyarakat. Langkah-langkah yang diambil oleh Polsek Sukaresmi sangat relevan dan perlu diapresiasi sebagai upaya positif dalam melindungi anak muda dari ancaman bullying," ujarnya dengan penuh dukungan.